

# **BEGA-Gruppe**

## **Kay de Heer wird neuer Exportleiter**

Donnerstag, 12.05.2022

**Die BEGA-Gruppe baut ihre Exportaktivitäten weiter aus: Zum 1. August 2022 wird Kay de Heer neuer Exportleiter des Unternehmens.** Er unterstützt Julian Möller, der seit Oktober 2020 die Exportaktivitäten der BEGA-Gruppe koordiniert. De Heer, Jahrgang 1974, arbeitet seit 20 Jahren in der Möbelbranche und hat fundierte Erfahrungen im Exportgeschäft. Seit 2015 arbeitet er als Exportleiter bei der Firma Impuls Küchen. Die BEGA-Gruppe wolle damit nochmal ein deutliches Zeichen zu ihrer Expansionsstrategie in Europa setzen, betont das Unternehmen.

## **Kay de Heer wird neuer Exportleiter**

### **Links**

- [BEGA-Gruppe](#)